

C. V. DEL PROF. DR. FRIEDRICH EDELMAYER
CATEDRÁTICO DE HISTORIA MODERNA
(UNIVERSIDAD DE VIENA)

Nacido en 1959-10-26 en Steyr (Alta Austria);
Licenciado en Filosofía y Letras (Historia Moderna) por la
Universidad de Viena (1982);
Miembro del “Institut für Österreichische Geschichtsforschung”,
Viena (= Instituto Austriaco de Investigaciones Históricas)
(1983), lo que implica desde 2001 el título académico de
Master of Advanced Studies (Investigación histórica y
archivística), concedido por la Universidad de Viena;
Doctor en Filosofía y Letras (Historia Moderna) por la
Universidad de Viena (1986);
1983-1992 empleado científico de la “Historische Kommission
bei der Bayerischen Akademie der Wissenschaften”, Munich
(= Comisión Histórica de la Academia de las Ciencias de
Baviera); desde 1992 colaborador científico de la misma
institución;
1988-1992 Profesor asociado de Historia Moderna de la
Universidad de Viena;
1992-1998 Profesor titular de Historia Moderna de la
Universidad de Viena;
1998 habilitación en Historia Moderna;
desde 1998-10-1 Catedrático de Historia Moderna en la
Universidad de Viena;
Profesor visitante en las Universidades de Lubiana (Eslovenia)
1993 y 1995, de Alicante 1998, de Sassari (Italia) 2001, de
Alcalá de Henares 2001-2002, de Innsbruck (Austria) 2003-
2005, de la Pablo de Olavide, Sevilla, 2005 y 2006/07, de la
Macquarie University, Sydney (Australia) 2008 y 2012, de la
Universidad de Córdoba 2010, de la Universidad de Granada
2010, 2011 y 2012 en su programa master, y, por fin, de la
Universidad de Salamanca 2011 en su programa master.

Entre junio de 2004 hasta septiembre de 2006 Decano de Estudios de Historia de la Universidad de Viena.

Editor y director –en colaboración con el Dr. D. José Carlos Rueda Fernández de la Universidad de Salamanca y el Dr. D. Alfred Kohler de la Universidad de Viena– de la colección bilingüe (alemán/español) *Estudios sobre Historia y Cultura de los Países Ibéricos e Iberoamericanos*, editados en Viena y Munich.

Además es asesor de las revistas “Cuadernos de Historia Moderna”, Universidad Complutense, Madrid, desde 1997; “Investigaciones Históricas, época moderna y contemporánea”, Universidad de Valladolid, desde 2001; “Chronica Nova. Revista de Historia Moderna de la Universidad de Granada”, desde 2004; “Innsbrucker Historische Studien”, Universidad de Innsbruck, desde 2006; “Estudis. Revista de Historia Moderna”, Universitat de València, desde 2007; “Studia Historica: Historia Moderna” de la Universidad de Salamanca y de la Fundación Española de Historia Moderna, desde 2008; “Atti della Società Ligure di Storia Patria”, desde 2009; “Bolletí de la Societat Arqueològica Lul·liana: Revista d'estudis històrics”, Palma de Mallorca, desde 2012.

Es codirector o asesor de las colecciones científicas “Querschnitte. Einführungstexte zur Sozial-, Wirtschafts- und Kulturgeschichte”, Universidad de Viena, desde 1999; “Edition Weltregionen”, Universidad de Viena, desde 2000; “Storia goriziana e regionale. Collana di studi e documenti”, Universidad de Trieste, desde 2001; “Wiener Schriften zur Geschichte der Neuzeit, Universidad de Viena”, desde 2002; “Raccolta di documenti editi e inediti per la Storia della Sardegna”, Universidad de Sassari, desde 2003; „Studi di Storia. Collana del Dipartimento di Scienze Storiche e Geografiche “Carlo M.

Cipolla” dell’Università degli Studi di Pavia“, Milano, desde 2005.

Desde 1999 tiene la «Orden del mérito civil», concedida por Su Majestad, el Rey Don Juan Carlos I.

Ha publicado más que 30 libros y 120 artículos científicos sobre la historia moderna, cf. el link abajo donde están bajo “Publikationen” todos los libros y artículos.

Más informaciones sobre sus actividades académicas y sus publicaciones están en la pagina del www de la Universidad de Viena:

<http://www.univie.ac.at/Geschichte/htdocs/site/arti.php/90262>